



Fernández Noroña anuncia reuniones para superar choques en el partido guinda

Considera “rudeza innecesaria” el recorte al Senado

DE LA REDACCIÓN

El presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, dio a conocer que hoy habrá reuniones con el **coordinador de los diputados morenistas, Ricardo Monreal**, y confió en que se resuelva el diferendo con su homólogo del Senado, Adán Augusto López Hernández, al destacar que es “importantísimo” mantener la unidad del movimiento de la Cuarta Transformación.

En sus redes sociales, calificó de rudeza innecesaria el recorte que aprobó la Cámara de Diputados al presupuesto del Senado. Para el que no es significativo, pues se trata de 260 millones de pesos.

Declaró no haber entendido las decisiones de San Lázaro, pero hay que hacer la unidad y superar la di-

vergencia surgida. Este se registro luego del recorte y las acusaciones de López Hernández en torno a irregularidades en un contrato de la Cámara alta.

Fernández Noroña señaló que para Monreal no hay nada ilegal en ese contrato, pero desde la perspectiva de López Hernández no es correcto. En una videocharla, estimó delicado lo que comentó el político tabasqueño.

El presidente de la Cámara alta negó que haya ubicado el diferendo como parte de una *vendetta* personal de Ricardo Monreal. “Han estado manejando esa versión y yo ni recuerdo haber dicho tal frase ayer”, puntualizó.

También expuso que ante la divergencia, los medios de comunicación están de plácemes.

Explicó que tuvo que aplicar a la senadora panista Lilly Téllez la “ruda” de apagarle el micrófono en la sesión senatorial del pasado viernes, no sólo porque quería meter un asunto que no era tema de la discusión en esos momentos, sino también por su falta de respeto a la presidencia del Senado.